

# Gemeinschaftsgrundschule Feldmark



Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

mit diesem Schreiben möchten wir nochmals zusammenfassen, wie die Lolli-Testungen („Lolli-Strategie 2.0“) ab dem 10. Januar durchgeführt werden.

1. An den 2 Testtagen pro Woche findet zunächst eine Pool-Testung der Klasse in gewohnter Form statt.
2. Anschließend führen die Kinder einen Einzel-Lolli-Test durch. Diese sogenannte „Rückstellprobe“ wird mit einem personalisierten Barcode beklebt. Sie als Eltern erhalten zu jeder Rückstellprobe Ihres Kindes auf einem Dokumentationsbogen einen QR-Code, mit dessen Hilfe Sie (nur im Falle eines positiven Klassen-Pools!) das Ergebnis Ihres Kindes am Testtag abfragen können. Der Dokumentationsbogen wird in der Postmappe aufbewahrt.
3. Das Poolrörchen der Klasse und die Einzelteströrchen kommen zusammen in eine Tüte und werden so dem Labor übermittelt.
4. Im Labor wird zuerst die Pool-PCR-Testung durchgeführt.
  - ➔ Ist der Pool-Test negativ, werden die Rückstellproben der Kinder vernichtet.
  - ➔ Ist der Pool-Test positiv, werden die Rückstellproben untersucht. Das Ergebnis des Einzel-Tests Ihres Kindes können Sie mit Hilfe des QR-Codes vom Dokumentationsbogen abrufen. Ist der Einzel-PCR-Test Ihres Kindes negativ, kann Ihr Kind am nächsten Tag zur Schule gehen. Ist der Einzel-PCR-Test Ihres Kindes positiv, informiert das Labor das Gesundheitsamt und Ihr Kind muss in Quarantäne.